

私は、10月18日に行われました安来市長選挙により市民の皆様から負託をいただき、今後4年間の市政を担わせていただくことになりました。たいへん光栄に思っておりますと同時に、その責任の重さを改めて感じているところです。

さて、私は市民の皆様に対し、「次の世代につなげる安来市づくり」を公約に掲げてきましたが、その実現に向けて諸施策を進めるためにも、まず取り組まなければならないのは財政の健全化であります。現在、取り組んでいる行財政改革をさらに進めるとともに、収支バランスを改善するため、その原因を究明し、速やかに対策を講じてまいります。

安来市を「次の世代につなげる」ためには、地元でいきいきと働き、暮らしていけるまちにしなければなりません。その実現のため、農林業の振興や地元経済の活性化を図るとともに、積極的なトップセールスにより安来市の魅力を発信し、交流人口、関係人口の拡大やU・Iターンにつなげてまいります。

また、子育て支援と教育環境を整備し、地域に即した医療・介護・福祉の充実を図り、安心・安全なまちづくりに全力を尽くします。

これらの市政運営にあたりましては、市民の皆様の声に耳を傾け、共に未来予想図を描き、その目標に向かってスピード感をもって決断・実行してまいります。

新型コロナウイルス感染症の影響により、経済の先行きが見通せない状況が続いておりますが、職員と一丸になってこの難局を乗り切り、議員並びに市民の皆様とともに「オールやすぎ」で夢のもてるまちづくりに邁進してまいりますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。

本日提案いたします案件は、報告案件1件、同意案件2件であります。ご審議のほど、よろしくをお願いいたします。